

Ressort: Finanzen

CSU für Begrenzung von Manager-Gehältern

München, 04.03.2013, 16:27 Uhr

GDN - Auch die CSU will die Vergütung von Managern begrenzen. "Ich halte die Diskussion für sinnvoll. Der Zusammenhang zwischen Leistung und Entgelt ist heute ab einer bestimmten Kategorie nicht mehr gegeben", sagte Georg Nüßlein, wirtschaftspolitischer Sprecher der CSU im Bundestag, dem "Tagesspiegel" (Dienstausgabe).

Es sei "eine gute Idee, die Hauptversammlung über die Gehälter der Vorstände entscheiden zu lassen". Nachdem die Schweizer sich am Wochenende für eine "Volksinitiative gegen die Abzockerei" ausgesprochen haben, ist die Debatte auch in Deutschland entbrannt. Regierungssprecher Steffen Seibert sagte am Montag, dass man das "interessante Ergebnis" genau unter die Lupe nehmen wolle.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-9154/csu-fuer-begrenzung-von-manager-gehaeltern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619